

* * Sont décédés :

1° Mgr Laurencin, archevêque d'Anazarbe, administrateur apostolique de la Guadeloupe ; Antilles Françaises. Il était âgé de 67 ans.

2° Mgr Le Coq, évêque de Nantes et ancien évêque de Luçon. Il était âgé de 71 ans, 1 mois et quelques jours.

3° Mgr McLaclan, évêque de Galloway, Ecosse.

4° Mgr Pierre S. L. M. de Dreux-Brézé, évêque de Moulins. Il est né le 2 juin 1811. Il a été l'un des plus fermes défenseurs des doctrines ultramontaines, et il a travaillé avec ardeur à l'établissement de la liturgie romaine en France. A l'académie ecclésiastique de Rome il a été condisciple du pape Léon XIII.

5° Le père André qui a joué un rôle dans la rébellion du Nord-Ouest en 1885. Il était le confesseur de l'infortuné Riel qu'il assista sur l'échafaud. Il est né en France en 1833.

6° Le général Benjamin F. Butler, avocat et homme d'état américain. Il est né dans le New-Hampshire, à Deerfield, le 5 novembre 1818. Il a été tour à tour démocrate et républicain, et c'est comme démocrate qu'il fut élu Gouverneur du Massachusetts en 1882. Il a servi dans la guerre de sécession et sa conduite en Louisiane lui a valu une triste réputation.

7° Rutherford Birchard Hayes, avocat et homme d'état américain. Il est né à Delaware, Ohio, le 4 octobre 1822. Il servit avec distinction dans la guerre civile, et il obtint le grade de Major Général. Il était républicain et il représenta l'Ohio au Congrès. Il fut élu trois fois gouverneur de cet état en 1867, en 1869 et en 1875. Les élections présidentielles de 1876 lui furent favorables, la commission électorale, créée par une loi spéciale pour décider qui serait président, lui ayant accordé les votes douteux. Il eut ainsi une voix de plus que son concurrent démocrate, M. Tilden. M. Hayes a été président des Etats-Unis depuis le 4 mars 1877 jusqu'au 4 mars 1881.

8° James Harrower, ancien député de Shoal-Lake à l'assemblée législative du Manitoba. Il était libéral.

9° M. P. Ryan, percepteur des douanes et ancien député fédéral de Montréal-Centre.

* * *

* * Le discours du trône prononcé à l'ouverture de la session de la législature de Québec, le 12 du courant, annonce que la situation financière s'est notablement améliorée. Il annonce de plus des projets de loi concernant les registrateurs, l'agriculture, la vente des liqueurs enivrantes, la procédure civile, les chemins de fer, etc. Il fait allusion au système actuel de taxation mais il n'indique pas quels changements y seront apportés.